

Retirará la Unión Europea a exguerrilla colombiana de la lista de grupos terroristas



Bogotá, 10 nov (RHC) Los ministros de la Unión Europea retirarán a la exguerrilla colombiana FARC, Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común, de su listado de agrupaciones terroristas durante el Consejo de Bruselas, previsto para el próximo lunes.

En entrevista a la prensa, subrayó el eurodiputado Ramón Jáuregui que el bloque comunitario europeo ve con buen futuro la construcción de la paz en Colombia pues se dan pasos de avance para la implementación de ese proceso.

Por otra parte, el alto Comisionado para la Paz de Colombia, Rodrigo Rivera, calificó el anuncio de esa noticia como positiva, lo cual permitirá levantar provisionalmente las sanciones vinculadas a su presencia en ese listado, que incluye la congelación de bienes o la prohibición de poner fondos a su disposición.

La lista de la Unión Europea en materia de terrorismo incluye personas o grupos que actúan dentro o fuera del territorio del bloque y es revisada cada seis meses.

Mientras el presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, llamó en Londres, a una cruzada para salvar el planeta y explicó las políticas de su gobierno para proteger la biodiversidad.

“Queremos hacer la paz con el ambiente, si no, a lo mejor, no morimos por una bala, sino de otras consecuencias que se pueden presentar si seguimos deteriorando el medio ambiente”, dijo en ocasión de recibir la Medalla Internacional Kew 2017.

Tal distinción, entregada por The Royal Botanic Gardens Kew, estuvo fundamentada en el cuidado de Colombia de su medioambiente, considerado el segundo más biodiverso del mundo, después de Brasil.

Santos, quien concluye este viernes una visita de dos días a Reino Unido, subrayó que el futuro de Colombia depende, en gran medida, de la forma como sea protegida su biodiversidad.

Insistió en que la defensa del medio ambiente es una causa “tan importante para Colombia como lo es construir y desarrollar la paz”.

Hizo mención al descubrimiento en su país de 80 nuevas especies, además de la identificación de 212 especies amenazadas y 231 endémicas. Eso es muchísimo, destacó.

Asimismo, comentó sobre la iniciativa para proteger los 37 páramos del territorio nacional que tienen la mitad de esos ecosistemas del mundo y especificó que hasta la fecha hay 24 protegidos y que la meta de su gobierno es protegerlos todos.

El jefe de Estado colombiano resaltó también la importancia de defender los arrecifes de coral.

Sobre ello, informó que ha dialogado con los presidentes de Costa Rica y Ecuador para hacer un corredor de áreas protegidas entre las Islas Galápagos, Malpelo en Colombia y la Isla del Coco en Costa Rica”.

“Probablemente esa es la zona más rica en biodiversidad en términos de arrecifes de coral y de biodiversidad marina”, ilustró.

Santos remarcó su preocupación por la presencia real del cambio climático e hizo énfasis sobre la urgencia que hay de una cruzada de todos los países para salvar el planeta.

Necesitamos comprometernos todos con la cruzada mundial para salvar el planeta, salvar la humanidad, reiteró.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/147134-retirara-la-union-europea-a-exguerrilla-colombiana-de-la-lista-de-grupos-terroristas>



Radio Habana Cuba